

Cali, octubre 10 de 2024.











TEMAS DESTACADOS:

Huracanes condicionan climas
Google Noticias

Así buscan a Sofía Delgado en Candelaria

■ Durante consejo de seguridad

Gobernadora Dilian Toro pide al ministro de Defensa dejar 2.000 policías en el Valle tras la COP 16



Foto: Alejandro Eder

VALLE DEL CAUCA

Jueves 10 de Octubre, 2024

El ministro de Defensa, Iván Velásquez, anunció el miércoles en el Consejo de Seguridad para la COP 16 en Cali, el refuerzo de la Fuerza Pública en el Valle del Cauca.

Este plan es parte de una estrategia que tiene como objetivo garantizar la seguridad de la región durante la cumbre y a largo plazo.

Durante la Comisión Segunda del Senado en Cali, Velásquez destacó la reducción de homicidios en el Valle del Cauca, con una baja del 2.4% en el departamento y del 8.7% en la capital.

También mencionó la disminución en municipios como Buenaventura, con un 36.3% menos de casos, lo que refuerza los esfuerzos para mejorar la seguridad en la región.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Huracanes condicionan climas en Colombia



A partir del 10 de octubre, el centro de Cali estará cerrado por la COP16:

conozca las rutas alternas y los desvíos vehiculares



Nueva modalidad de robo de las cuentas de wathsapp



Cuando realizaban una orden de captura, Policía encontró un felino salvaje

en una casa de Ciudad Jardín, en Cali

Fortalecimiento en Jamundí y Buenaventura

El ministro subrayó la importancia de Jamundí, un municipio cercano a Cali, donde se desplegaron ocho pelotones adicionales desde agosto.

Además, resaltó la construcción de una base militar para un Puesto de Mando Adelantado del Batallón de Infantería No. 8.

Buenaventura, un municipio históricamente violento, logró una reducción en homicidios del 36.3%, lo que refleja un avance positivo en la estrategia de seguridad.

Plan de seguridad para la COP 16

Con más de 11 mil miembros de la Fuerza Pública desplegados para la COP 16, se establecieron tres Puestos de Mando Unificado, PMU, en Cali y Bogotá.

Además de un Plan Integrado de Seguridad, desarrollado con el apoyo del Departamento de Seguridad de Naciones Unidas, incluye medidas de vigilancia diferenciadas y patrullajes intensivos en las áreas clave de la cumbre.

La Policía Nacional dispone de drones y sistemas anti drones para garantizar la seguridad aérea, mientras que la Fuerza Aérea lidera el "Plan Escudo" para el control del espacio aéreo.

Además, se ubicarán mil uniformados en puntos estratégicos dentro y fuera de la ciudad para prevenir cualquier situación de riesgo.

Velásquez también abordó el problema de la extorsión, señalando un proyecto piloto para inutilizar equipos celulares en las cárceles sin afectar a las comunidades cercanas.

Esta medida busca contrarrestar las actividades delictivas que se organizan desde los centros penitenciarios.

Dilian Francisca Toro solicita más policías tras la COP 16

La gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, aprovechó la ocasión para hacer un llamado al ministro de Defensa.

Durante su intervención, solicitó que al menos 2.000 policías permanezcan en el departamento después de la COP 16, con la intención de continuar fortaleciendo la seguridad en la región.

Específicamente, pidió que mil de estos efectivos se queden en Cali y los otros mil en el resto del Valle del Cauca.

Según Toro, estas medidas son cruciales para mantener la estabilidad lograda y ofrecer un entorno seguro a los ciudadanos.

Alejandro Eder defiende el orden en medio del panorama político

En el mismo contexto, el alcalde de Cali, Alejandro Eder, también hizo un llamado a la población.

Ante la tensión política que vive el país, recordó que Cali es una ciudad de reconciliación y respeto a los derechos democráticos, incluyendo la protesta pacífica dentro del marco de la ley.

Sin embargo, fue enfático al afirmar que "en Cali, las vías de hecho no van", subrayando que cualquier protesta debe desarrollarse sin violencia.

Asimismo, recalcó que la prioridad de su administración es defender la vida y los bienes de los caleños, asegurando que no se permitirá el caos durante la COP 16.